



PT AirAsia Indonesia Tbk

Tangerang, 3 Februari 2022

AAID/CORSEC/02-2022/012

Kepada Yth.

PT Bursa Efek Indonesia ("Bursa")

Gedung Bursa Efek Indonesia Tower I

Jl. Jend Sudirman Kav 52-53, Jakarta Selatan 12190

Up. Bapak Goklas Tambunan - Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 3

Perihal : Tanggapan atas surat Bursa dengan No.S-01149/BEI.PP3/02-2022 tanggal 2 Februari 2022.

Dengan Hormat,

Menindaklanjuti surat permintaan penjelasan yang disampaikan Bursa melalui Surat Bursa No. S-01149/BEI.PP3/02-2022 tertanggal 2 Februari 2022 perihal Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa <https://ekbis.sindonews.com/> bertajuk "Terancam Kolaps dan PHK Besar-besaran, Garuda dan AirAsia Akan Bertemu Kemnaker".

Bersama ini PT AirAsia Indonesia Tbk (Perseroan) menyampaikan penjelasan sebagai berikut:

1. Klarifikasi atas kebenaran berita tersebut:

a. Klarifikasi mengenai pemberitaan tersebut;

Jawab:

Pemberitaan tersebut tidak benar. Sebagai tindak lanjut, Perseroan melalui anak perusahaan telah menyampaikan pernyataan pers terkait pemberitaan tersebut.

Sebagaimana terlampir pada surat ini dan telah dimuat pada pemberitaan berikutnya di media yang sama pada tautan berikut:

<https://ekbis.sindonews.com/read/673753/34/disebut-bakal-phk-karyawan-bos-airasia-indonesia-buka-suara-1643716978>

b. Apakah hal tersebut merupakan bagian dari upaya perseroan untuk melakukan efisiensi

Jawab:

Merujuk pada poin a)

c. Penjelasan mengenai kondisi operasional dan keuangan saat ini serta dampak terhadap kelangsungan usaha.

Jawab:

Merujuk pada poin a)

2. Perseroan dengan ini memastikan bahwa tidak terdapat kejadian/informasi penting lainnya yang bersifat material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup Perseroan serta dapat mempengaruhi harga saham Perseroan.

Demikian dapat Perseroan sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Leon Ruben', written in a cursive style.

Leon Ruben

Head of Corporate Secretary